



LA CALERA EN LA NOTICIA

POR AUMENTO VIRAL SE EXTIENDE VACUNACIÓN CONTRA LA INFLUENZA

Ante el anuncio del Ministerio de Salud de la extensión del proceso de vacunación contra la influenza, debido a la gran cantidad de virus de la enfermedad en el ambiente, el Departamento de Salud de La Calera ha dispuesto la inoculación de la vacuna en todos los establecimientos bajo su administración, en horarios que se han dispuesto en los Centros de Salud Familiar de Artificio y La Calera; la Posta Rural de Pachacama; la de Pachacamita; y la nueva Posta de Manuel Rodríguez. En esta ocasión, se puede vacunar todas las personas que sean parte de la población, sin distinción de grupos de riesgos, los que ya han sido inoculados en su mayor parte.

SEGUNDA COMPAÑÍA DE BOMBEROS CUMPLIÓ 97 AÑOS

Con una ceremonia especial, de espera de la medianoche del jueves al viernes 11 de julio, fecha que recuerda su fundación, se celebró el 97º aniversario de la Segunda Compañía de Bomberos y Aguas de La Calera, como se le asignó en un primer momento. Posteriormente la unidad adoptó el nombre de Bomba "Carlos Alfaro Cortés", quien fue el primer mártir de los bomberos caleranos. El acto solemne del nuevo año de la unidad se efectuará mañana sábado 19 a las 19 horas, en los salones de la institución ubicado en calle Aldunate 341.

INSCRIPCIONES ABIERTAS PARA EMPRENDEDORES EN "FESTIN 2025"

Se encuentran abiertas las inscripciones para ser parte de la "Festin 2025", que corresponde a una iniciativa que permitirá a los emprendedores de la comuna ser parte de una feria que se instalará, de martes a viernes, entre las 11 y 18 horas, en los patios del Mall de La Calera. Los requisitos básicos son vivir en La Calera, vender productos de elaboración propia, compromiso con los horarios y buen trato. Mas informaciones se pueden obtener en el WhatsApp +56 9 8683 4098 o directamente en la Oficina de Intermediación Laboral, OMIL, ubicada en J.J. Pérez 65 (ex Municipalidad).

GRAN BINGO SOLIDARIO PARA FAMILIA QUE PERDIÓ SU CASA EN INCENDIO

Mañana sábado 19 de julio, desde las 15 horas, en la sede de la Sociedad de Socorros Mutuos, ubicada en calle Carrera 1.041, se efectuará un gran bingo, con lo que se busca ayudar a la familia más afectada en un incendio (entre ellas una calerana de 94 años) ocurrido en el sector de la avenida Gonzalo Lizasoain, hace un par de meses. La actividad benéfica contará con la animación de Lautaro Correa y como invitado especial se cuenta la participación del reconocido cantante Guillermo Vilia.

GOBIERNO REGIONAL APROBÓ RECURSOS PARA FESTIVAL DE LA VOZ

En el marco de la aprobación de Iniciativas de Vinculación con la Comunidad, el Gobierno Regional de Valparaíso apoyó con 79 millones de pesos una iniciativa del municipio calerano, destinado a la realización del Festival de la Voz, que era parte del proyecto inicial del programa de celebración de los 181 años de La Calera, pero que, por motivos climáticos se propuso para su realización en la primavera, con el objetivo que una mayor cantidad de vecinos puedan ser parte del certamen que ya lleva algunas exitosas ediciones.